

Berantas Nyamuk, Babinsa Koramil Wonosari Dampingi Fogging Bersama Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten

Agung widodo - KLATEN.WARTAWAN.CO.ID

Jun 28, 2024 - 13:07



Berantas Nyamuk, Babinsa Koramil Wonosari Dampingi Fogging Bersama Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten

Klaten - Serka Joko Sri Murningsih, Babinsa Desa Duwet dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melaksanakan pendampingan Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten dalam kegiatan fogging di Dukuh Karangasem RW 6 Desa

Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (28/06/2024)

Kegiatan fogging ini bertujuan untuk mencegah merebaknya penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) agar masyarakat terhindar dari penyakit tersebut.

Pada kegiatan fogging tersebut merupakan upaya cegah dini yang dilakukan oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten, bekerja sama dengan Puskesmas Wonosari 1 dan pemerintah Desa Duwet. Hadir dalam kegiatan ini antara lain Kepala Desa Duwet Setyawan Donyanto, perangkat Desa Duwet, Babinsa Desa Duwet Serka Joko Sri Murningsih, Bidan Desa Duwet Ajeng AMD Keb, perwakilan dari Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten Retno Hastuti SKM, perwakilan dari Puskesmas Wonosari Firda AMD Keb, Ketua RW 6 Dukuh Karangasem Widodo S.Pd, serta Ketua RT Dukuh Karangasem.

Dalam pelaksanaannya, Serka Joko Sri Murningsih bersama perangkat desa memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap peduli terhadap kebersihan lingkungan.

“Menjaga kebersihan lingkungan sangat penting untuk mengurangi tempat berkembang biaknya nyamuk *Aedes aegypti* yang menjadi penyebab utama penyakit demam berdarah,” ujar Serka Joko Sri Murningsih.

“Melalui kegiatan fogging ini, harapannya masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan menghilangkan tempat-tempat yang dapat menjadi sarang nyamuk,” tambahnya.

Kepala Desa Duwet, Setyawan Donyanto menyampaikan ucapan terima kasih atas pelaksanaan fogging dan pendampingan dari Babinsa.

“Kami sangat berterima kasih kepada Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten, Puskesmas Wonosari 1, dan Babinsa Desa Duwet yang telah berpartisipasi dalam kegiatan fogging ini. Semoga dengan adanya fogging ini, masyarakat Desa Duwet dapat terhindar dari penyakit demam berdarah,” ujar Setyawan Donyanto.

Kegiatan fogging ini diharapkan dapat memutus mata rantai penyebaran nyamuk *Aedes aegypti* dan mencegah terjadinya penyakit demam berdarah di Dukuh Karangasem dan sekitarnya. Dengan adanya dukungan dan kerjasama dari berbagai pihak, diharapkan masyarakat Desa Duwet dapat menciptakan lingkungan yang sehat dan bersih.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Desa Duwet dan sekitarnya. (Red)